

組合長退任の挨拶

平川正明

6月号
発行所 田代村公民館
電話 19番
発行責任者 湯ノ谷米吉
編集責任者 小川兵一
鹿児島市易居町12
南日本新聞社印刷局

保されていたからであつた。この日本の道義が大正末期から立つて崩壊はじめ、敗戦をもつて完全に崩壊してしまつた。この道義が確立されていたから、重慶虐殺事件も、霧友閨閣事件も、保全經濟会事件も、鉄道会館事件も、造船獄獄も、指揮権事件も、は起りはしなかつたであらう。

實際のところ
新生活運動の対象も
として挙げられる種々様々な事例も
取り上げてみれば、どの一つも
道徳心に關係のないものはな
い。私の別名明らかにしなければ
らぬということは、誰もよ
く知っていることであり
それがなかなか
行されない。へ
自動車でも、小さいいえは便り
簡にいたるまで、私の別名とい
りとして使用している所がある
う。公用族という語が生れた
てを飲み食いに枉の金を浪費
いる。これを規制するものは、
法律でも規則でもない。その本
道徳心に訴えるのではない。そ
しで、義理心が失われているのである。

道義の衰退は、儒教的道義それ自身が時代はそれとなつたこと、が大なる原因の一つであるが、それより以上に道義形態の崩壊がその原因をなしてゐる。今日民主主義国家となつた以上、そしてそれがある一つの意味においての歴史的必然である以上は、新しい道義の形態が民主主義的理想に従うべきは当然のことである。これはどうしても民主主義道義の確立を目指す運動が展開されなければならぬ。

新生活運動は、モヤン豆をつくるような運動ではない。今日種子を蒔いて明日刈入れを待つてはならぬ。みんながその気になつて、さうな氣短かな運動であつてはならぬ。これで行こうぜといつてのまでの空腹気を醸成する。その基調となるものが新しき道義心の昂揚である。

について大別して見ますと、
の通り通常的然も消費的経費費、物費が四〇%を示めて
ますが、地方財政の在り方に關する論議が中央に趣方にいたる如
く毎日のように真けんにかかれてゐるとき一考を要するに要
りますが、本村の現段階には中々困難な問題である様で
ます。

は災害公営住宅木造三戸を計
四万円とぼく大でありますが本年は
国庫補助金五八万円を主財源として
して実施、又特に川原地区から
上つた保育園設置に国庫補助一
七万円、県補助五万円、村内
般費附六〇円を財源として
所七五坪を建設する予定として
ます。産業経済費についても例
と殆ど同様でありますのが小組
補助金を親子ラジオの問題と要
合せて平均一円万円（百七十円）
した事、農業畜産研究生を准進
へ派遣する経費當農資金利子補
金等が相違点と云える様です。
町村合併促進法も本年九月迄で
県の考え方を変る所がない様で
ての専用的な研究を要するとして

昭和31年度歳入歳出予算

項目	額	割合
人件費	6,320	22%
物件費	5,268	18%
事業費	11,487	40%
公債費	1,647	6%
その他	4,046	14%
計	287,693,404	100%

昭和三十一年度当初予算は、経済委員の方々は自分の親のようにならぬ無理でもさして下りそうな気がしたのです。事業費の五ヶ年間まことによきいて下さいました。私流に申しますと、まだぐれからも書いて下さったと信じて居ます。日本の農業協同組合は、日本にあってはならないと思いませんが、やううと思えはやれることでもあります。しかも日本一になつて決まりと成る避けられることであります。しかも日本一になつて決まります。

思共るるものでないことをこゝにお
響く申し上げます。

田代の農協にはまだぐく深いき
とが残つて居ります。これをい
やすことはなかなか容易でないこ
とも知つて居ります。しかしなが
らこのきずもみんな一心になつ
て専らより養生につとめるなら
ば必ずなおるのであります。この
処方箋が今年の総会で決議され
ました三十一年度の事業計画であ
ります。これは農協の正常化運動
のむ組合の苦思
張ろうではある
退任のことは申上げて相
を申上げて相
これも農協に
さい。

ひたすらに、
お祈り申上ま
致します。在
て厚く御礼申
昭・

初予算について
一年度

て述べますと
先づ才人について
村税は総額においては昨年と大差
なく八、七三六千円となりその内
現年度分を八
は三十年度以
大事となりま
つては個

塔玉有數の個頭をみつめ、一層頭りませんか。亦々どんなど事に、濟みませんで、が免じましてお許し下
賈様のおしあわせをして退任の御挨拶と仕事中の御協力、重ね
任上げます。食尊
三一・五・一八日

リ市〃御知らせ
田代村綿羊組合
田代村山羊組合
手のセリ市を左記日時に開催致します
午前九時(雨天順延)
して下さい。

題となつてゐる養蚕の副産物、蚕糞は立派な飼料であり、羊毛に化けて国を富ませてし羊肥も一頭當三〇〇貫はからであります。

飼育と蚕糞經營が如何に上機的に結ばれたかは以上申事で御解りと思ひます。

も届指の養蚕国である日本蚕糞だけを利用しても約三頭近いん羊が飼う事になつての必要とする羊毛は国産でようにしていものであります。

この頃は折々「おまえのやること
は、まことにやがましく、うざ
い。これではまるで、これでもか
これでもか、と押しつけられるよ
うでいやになつてしまふにやない
か。堅美絲絹の意味は販るが相手
のある商売だからも少し力道をと
れ、」と親切な御注意等までして下
さる方もありましたが、「農協な
くして農民が安心して農業を営む
ことが出来得るか」と考えますと
亦ありがたい御忠告も忘れてしも
う様な私でございました。おゆる
雨日本新編江戸切手

て吾々の生活がわるくなることで
あります。全国的に有名な農
協の組合員はまことに幸せな生活
環境にあることを私は実際に見
て聞いて居ります。

どうが貴様、農協と農家は別々で
ないことを理解して今後も吾々の
組合を守り育て上げようではあり
ませんか。私は、組合の局にあり
うと、一組合員であらうとにかく
わらず、農協が農民の殿堂であ
ることを信じ、この組織を盛り上
ることによつてのみ吾々の農業は
と銘打たれ、
あります。全国的に有名な農
ものであります。ものであります
がこのきびしがこのきびしが
れ実行される
直にはでき、
られることに
組合では去る組合では去る組合
に於ましまして全役員一丸として
得らるる、農
措置法の適用
指定される方
しました。

かじるやんよ

昭和31年度歳入歳出予算



